



RENCONTRE : Décembre 2024

Thème : CELEBRONS AVEC L'ENFANT-JESUS LE BANQUET DE NOËL



Préparation du lieu :

- Disposer une petite crèche ou amener les enfants devant la crèche de l'église
- Avoir quelques cadeaux
- Inviter quelques enfants devant la crèche
- Probablement après l'eucharistie du jour
- Organiser une rencontre pour célébrer avec l'Enfant-Jésus

Prière : Seigneur Jésus, Toi notre Sauveur, venu pour nous sauver, regarde tous les enfants invités pour célébrer le banquet d'amour avec Toi. Tu t'es fait notre pain dans la mangeoire à ta naissance. Rassasie-nous de ton amour pour que tous les enfants de monde célèbrent joyeusement, autour de ta crèche, la joie d'être missionnaires de ta Parole de vie. Accompagne-nous et guide-nous durant notre rencontre de ce jour. Amen

Objectifs :

- Donner l'occasion aux enfants de découvrir la présence de l'Enfant-Dieu dans notre célébration.
- Faire comprendre aux enfants que l'Enfant-Jésus est le centre de nos banquets eucharistiques.
- Sensibiliser les enfants à donner une place dans leur cœur à l'Enfant-Jésus.



Commentaire

Chers enfants, filles et garçons, soyez les bienvenus à notre rencontre pour célébrer le banquet avec l'Enfant-Jésus celui qui est né dans la mangeoire.

Ce mois est consacré à recevoir l'Enfant-Dieu, l'Emmanuel, celui qui nous comble de beaucoup de joies.

Aujourd'hui, c'est une nouvelle opportunité pour chacun de nous les enfants missionnaires de comprendre que depuis sa crèche, le Christ s'est donné pour nous comme nourriture et c'est pour cela qu'à chaque banquet nous partageons la joie de faire partie de sa famille d'être avec lui, la joie de le sentir au milieu de nous. Car c'est lui-même le Christ qui nous convie à son banquet, pour communier avec lui, qui s'est fait chair pour sauver l'humanité et nous faire entrer un jour dans son royaume.

En ce jour, rendons-nous disponibles pour célébrer joyeusement cette rencontre avec l'Enfant-Jésus qui est au milieu de nous et qui est notre grand ami.

Texte biblique : Chers enfants, disposons-nous pour écouter la Parole de Dieu

Évangile selon saint Luc, chapitre 2, versets 1 à 20

En ce temps-là, l'empereur Auguste décide de compter tous les habitants de la terre dans leur ville d'origine. Alors Joseph avec Marie enceinte quitte la ville de Nazareth en Galilée pour monter à Bethléem en Judée. Arrivés à Bethléem, Marie met au monde son fils ; elle l'habille et le couche dans une mangeoire, car il n'y a pas de place pour eux ailleurs. Dans les environs, des bergers passent la nuit dans les champs pour garder leurs troupeaux. L'ange du Seigneur s'approche, et la gloire du Seigneur les enveloppe de sa lumière. Ils sont saisis d'une grande crainte, mais l'ange leur dit : « N'ayez pas peur ! Je viens vous annoncer une bonne nouvelle, une grande joie pour tous les hommes : aujourd'hui vous est né un Sauveur. Il est le Messie, le Seigneur. Et voilà le signe qui vous est donné : vous trouverez un nouveau-né couché dans une mangeoire. » Et soudain, tous les anges du ciel louent Dieu en disant : « Gloire à Dieu au plus haut des cieux, Et paix sur la terre aux hommes qu'il aime. » Alors, les bergers se disent : « Allons vite à Bethléem pour voir ce qui est arrivé, pour voir ce que le Seigneur nous a fait connaître. » Ils coururent et découvrent Marie et Joseph, avec Jésus couché dans la mangeoire. Ils racontent avec joie ce qui leur a été annoncé au sujet de cet enfant et Marie retient tous ces événements et les médite dans son cœur.

Parole du Seigneur

Réflexion : Le texte que nous venons d'écouter nous invite à aller à Bethléem pour voir ce qui s'est passé et pour contempler l'Enfant-Jésus couché dans la mangeoire. Chers enfants, qu'est-ce qu'il y a à Bethléem ? Là nous avons : l'Enfant-Jésus couché dans la mangeoire, ses parents Marie et Joseph ; la mangeoire est là où les bêtes mangent ; donc Jésus s'est fait nourriture pour l'humanité. A la fin de notre rencontre, nous irons à l'église pour voir comme les bergers, l'Enfant-Jésus couché dans la crèche afin de devenir aussi des témoins de sa naissance. Les bergers ont raconté ce que les anges leur ont dit. Nous, que pouvons-nous faire pour montrer à ceux qui nous entourent que nous avons vu Jésus dans la crèche ?

Jésus, depuis sa naissance, nous a conviés au banquet. Car naître dans la mangeoire, c'est pour être mangé après et effectivement, il s'est donné comme nourriture pour nous dans le banquet eucharistique auquel nous participons les dimanches sur nos paroisses.



Aujourd’hui de nouveau, il nous fait comprendre comment célébrer avec lui, le Roi des rois, celui qui est né pour nous.

Dans les différentes fêtes de fin d’année, mettons l’Enfant -Jésus au centre de nos célébrations pour festoyer dignement avec lui notre Sauveur.

Activité à écrire dans les cahiers : Pendant ces fêtes de fin d’année, dessinez l’Enfant-Jésus de la mangeoire dans votre cahier. Avec les petits amis du quartier, expliquons la naissance de Jésus dans la mangeoire. Avec sa famille, prier pour tous les enfants du monde pour qu’ils aient la joie de rencontrer des personnes de bonne volonté qui leur donnent la joie au cœur.

Engagement : inviter les amis à célébrer la fête de Noël avec vous autour de l’Enfant-Jésus.

Prière finale : Seigneur, tu t’es fait nourriture pour notre banquet, nous te remercions pour ta venue dans notre vie. Permets-nous de rester avec toi, tous les jours de notre vie nourris nous de ton amour. Amen



Réalisée par la Direction nationale des OPM (Secrétariat National de l’Enfance Missionnaire)

« La mission renforce la foi » (Jean-Paul II, R.M n°2)